

COMARCAS DE ALBACETE - Hellín

Matilde Valentín suscribió el convenio por el que la Consejería de Administraciones Públicas aportará más del 20% del presupuesto total

La Junta colaborará en la construcción de un edificio multidisciplinar

La Junta de Comunidades aportará, a través de las consejerías de Administraciones Públicas y Ciencia y Tecnología, casi el 50% del presupuesto total para la construcción de un edificio

multidisciplinar en Hellín que albergará, además de las nuevas dependencias de la Policía Local, un Centro de Iniciativas Profesionales pionero en la región.

La consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, ha firmado con el alcalde de Hellín, Diego García Caro, un convenio de colaboración por el que la Consejería aportará 180.000 euros, en tres ejercicios, para la construcción de un centro multidisciplinar que albergará las nuevas dependencias de la Policía Local, la Agencia de Promoción y Desarrollo, un Centro de Formación Continua y un Centro de Iniciativas Profesionales, pionero en Castilla-La Mancha.

En total, el presupuesto del proyecto asciende a cerca de 890.000 euros, de los que la Junta aportará casi el 50%, ya que a la inversión de Administraciones Públicas hay que sumar la de la Consejería de Ciencia y Tecnología, que colaborará con 257.000 euros. El resto del presupuesto correrá a cargo del Ayuntamiento de Hellín.

La consejera de Administraciones Públicas, que estuvo acompañada por el nuevo delegado de la Junta en Albacete, Manuel González Ramos, destacó la importancia del Centro de Iniciativas Profesionales que se instalará en el edificio multidisciplinar, ya que se trata de una iniciativa pionera en la región que permitirá que 25 jóvenes menores de 35 años inicien su actividad empresarial en estas dependencias.

Respecto a la nueva sede de la Policía Local de Hellín, que ocupará el sótano y parte de la primera planta del edificio, Matilde Va-



Foto: Cristina Martínez

lentín aseguró que uno de los ejes de la política de seguridad del Gobierno regional "ha sido mostrar su apoyo a la política de seguridad de los ayuntamientos", destacando como uno de los aspectos más importantes de este apoyo la prestación de ayudas a la Policía Local.

En otro orden de cosas, la

consejera de Administraciones Públicas anunció que, a través del Fondo Regional de Cooperación Local (FORCOL), el municipio de Hellín recibirá 360.000 euros para inversiones en 2004, además de otros 300.000 euros destinados a la libre disposición del Ayuntamiento para obras de carácter menor.

Marta Roldán: "El futuro está en las oportunidades que brindemos a los jóvenes"

La consejera de Ciencia y Tecnología, Marta Roldán afirmó, por su parte, que la creación del Centro de Iniciativas Profesionales permitirá proporcionar espacios a los jóvenes del municipio para el desarrollo y consolidación de su actividad profesional. Según la consejera, para quien "el futuro está en las oportunidades que brindemos a los jóvenes", hay que apoyar el desarrollo de un tejido empresarial que garantice el empleo y el crecimiento económico para incrementar el progreso y bienestar de los ciudadanos.

"El Gobierno regional está cooperando en iniciativas como la propuesta desde Hellín con el objetivo de que las ideas empresariales que imaginan los jóvenes se conviertan en una realidad", señaló la consejera.

Curso básico sobre extinción de incendios para voluntarios de Protección Civil

La directora general de Protección Ciudadana, Matilde Castellanos, acompañada por el alcalde de Almansa, Antonio Callado, inauguró recientemente en Almansa, el Curso Básico de Extinción de Incendios organizado por la Escuela de Protección Ciudadana, en el que participan 75 voluntarios de protección civil de los municipios albaceteños de Almansa, Ontur, Caudete y Fuenteálamo.

El curso, que también tiene lugar en Carcelén, se desarrolla en quince municipios de Castilla-La

Mancha, llegando a un total de 721 voluntarios.

Los objetivos del mismo pasan por capacitar al voluntario para la valoración y posterior extinción de incendios hasta la llegada de los servicios permanentes y profesionalizados; conocer distintos tipos de siniestros, sus causas y su evolución; y conocer distintas técnicas y operativa.

La directora general de Protección Ciudadana mostró su satisfacción por el desarrollo de este curso, con el fin de cumplir el com-

promiso del Gobierno de Castilla-La Mancha con el colectivo de los voluntarios "que trabajan sin recompensa, con la satisfacción de ver el trabajo bien hecho".

En este sentido, Castellanos explicó que el compromiso de la Junta con las 164 agrupaciones de voluntarios de la región se materializa, en primer lugar, ayudando a los ayuntamientos, principalmente dotándolos del material necesario para que los voluntarios puedan desarrollar su trabajo en las mejores condiciones.

Almansa

El presidente provincial repasó con el alcalde proyectos comunes

El presidente de la Diputación Provincial, Pedro Antonio Ruiz, viajó a Almansa, donde realizó una visita al Ayuntamiento, acompañado de la diputada socialista de la comarca, Concha Vinader. Esta visita sirvió para que el presidente de la Diputación repasara con el alcalde, Antonio Callado, los asuntos y proyectos en los que ambas instituciones tienen previsto colaborar.

Pedro Antonio Ruiz recordó que durante el pasado año la Diputación dedicó a Almansa la cantidad de 479.000 euros, entre las ayudas concedidas a asociaciones y colectivos y las aportaciones destinadas a las inversiones realizadas por el Ayuntamiento de la localidad.

Respecto al ejercicio en curso, Pedro Antonio Ruiz señaló que con cargo al Programa de Obras y Servicios se llevará a cabo un proyecto de urbanización de calles con un presupuesto de 198.000 euros, mientras que a través del Programa Operativo Local se ejecutará la pri-

mera y segunda fase del colector del hospital comarcal que supondrá una inversión de 120.000 euros.

Asimismo, el presidente de la Diputación aprovechó su presencia en el consistorio almanesino para firmar con la Unión Deportiva de Almansa, por un importe de 19.800 euros, y con él se pretende colaborar en la realización de actividades y potenciar las categorías de dicho club.

Posteriormente, el presidente de la Diputación se desplazó hasta la sede de la Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos Psíquicos de Almansa (AFAENPAL) para proceder a la firma de un convenio de colaboración por un importe de 6.010 euros, y cuya finalidad es potenciar el tratamiento adecuado y la integración social de las personas con una discapacidad psíquica, partiendo del convencimiento de que para conseguir actuaciones eficaces es necesaria la colaboración de los poderes públicos.

Caudete

Conmemoración del 25º aniversario de los ayuntamientos democráticos



El Ayuntamiento de Caudete celebró el acto conmemorativo del XXV aniversario de la constitución de los ayuntamientos democráticos, con un acto que sirvió para homenajear la labor desarrollada por las 59 personas que han desempeñado durante este cuarto de siglo el cargo de concejal o alcalde.

Abrió este homenaje la primer teniente de alcalde, Concepción Vinader, con un emotivo discurso en el que recordó a los tres concejales de la Democracia que han fallecido: Miguel Camarasa, José Serrano y Francisco Conejero.

A continuación se entregó

una placa de recuerdo a todos los miembros de los 7 mandatos electorales.

Las últimas placas fueron entregadas a Vicente Lillo, que ocupó el cargo de alcalde durante varios años y a Elisa Pagán, la única persona que ha ocupado el cargo de alcaldesa de Caudete en toda su historia.

El turno de discursos fue cerrado por el alcalde Vicente Sánchez Mira quien destacó la importancia del papel de los Ayuntamientos en la vida de los ciudadanos y la gran cantidad de materias que en estos momentos se gestionan desde el ámbito local.